

Julio 15, 2024,

Estimada comunidad de Smoky Hill:

¡Espero que hayan tenido un verano tranquilo y agradable! A medida que se acerca el inicio del nuevo año escolar, les actualizo sobre nuestras expectativas para teléfonos celulares y dispositivos de comunicaciones electrónicas para 2024-2025.

Los teléfonos celulares son una parte importante de la sociedad y la cultura actuales. Sin embargo, he escuchado de muchos padres de familia, maestros y estudiantes sus preocupaciones sobre cómo los teléfonos celulares interrumpen y distraen el aprendizaje. Para garantizar un ambiente de aprendizaje óptimo, limitar las distracciones y maximizar la seguridad para todos nuestros estudiantes, solicitamos su apoyo mientras restringimos el uso de teléfonos celulares por parte de los estudiantes durante el horario de clases programado en Smoky Hill High School. Debido a que todos los estudiantes tienen acceso a una computadora proporcionada por el distrito, la necesidad de usar teléfonos celulares con fines académicos será limitada. De acuerdo con The Buffalo Way, los estudiantes de Smoky Hill deben traer sus computadoras y cargadores a la escuela todos los días.

Los estudiantes deben apagar sus teléfonos celulares y colocarlos en un bolsillo asignado para el teléfono al llegar a clase. El teléfono debe permanecer en esa ubicación durante el período. Los estudiantes pueden recuperar sus teléfonos una vez finalizada la clase. Los estudiantes tienen prohibido usar dispositivos de comunicación electrónicos que no sean teléfonos celulares durante el horario de clase programado. Esto incluye, entre otros, relojes inteligentes, tabletas y dispositivos de juego. Las computadoras proporcionadas por el distrito solo se utilizarán con fines académicos durante el horario de clases programado.

A los estudiantes se les permite usar sus teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos de comunicación antes de clases, entre clases, durante el almuerzo, durante su período de estudio y después de clases.

El primer día de clases, el 14 de agosto de 2024, los estudiantes recibirán información adicional sobre cómo guardar adecuadamente sus teléfonos celulares durante la clase. Los estudiantes que violen la política recibirán las siguientes consecuencias:

- Primera infracción: referencia a la oficina del decano y pérdida del privilegio de utilizar el teléfono celular durante ese día. Padre(s) contactado por el maestro.
- Segunda infracción: referencia a la oficina del decano, un día de suspensión en la escuela y pérdida del privilegio del uso del teléfono celular durante ese día. Padre(s) contactado por el decano o administrador.
- Tercera infracción: referencia a la oficina del decano, dos días de suspensión dentro de la escuela y pérdida del privilegio del uso del teléfono celular durante dos días. Conferencia de padres con el decano o administrador.
- Cuarta infracción: referencia a la oficina del decano, suspensión fuera de la escuela por un día y pérdida del privilegio del uso del teléfono celular por el resto del semestre.
- Cada infracción después de la cuarta resultará en una suspensión fuera de la escuela de un día.

Reconocemos que los teléfonos celulares son dispositivos de comunicación importantes y es posible que los padres de familia quieran comunicarse con sus hijos durante el horario de clases programado. Les pedimos a los padres de familia que se comuniquen con sus hijos durante los horarios no académicos y que se comuniquen con la oficina principal al 720-886-5441 en caso de una emergencia.

Nuestra nueva política creará un ambiente más positivo y ayudará a nuestros estudiantes a mantenerse enfocados y participando durante el tiempo de clase.

Gracias de antemano por su colaboración con nuestra escuela y su continuo apoyo para brindar un ambiente de aprendizaje seguro y productivo que limite las distracciones para todos nuestros estudiantes.

Atentamente,

Dr. Andre Bala

Director

Escuela Preparatoria Smoky Hill

#### **Artículos a considerar:**

- [¿Cómo afectan los teléfonos inteligentes a la salud mental?](#)
- [¿Qué efectos tienen los teléfonos móviles en la salud mental de niños y jóvenes?](#)
- [Los efectos de la adicción a los teléfonos inteligentes en el aprendizaje: un metaanálisis](#)